

München, den 10.01.2022

ANTRAG: In Einladungen auf Stadtbezirksbudget hinweisen

Der BA 5 möge beschließen

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, bei zukünftigen Einladungen zu Versammlungen von Bürger*innen bzw. Einwohner*innen diese auf die Möglichkeit einer Förderung durch das BA-Budget hinzuweisen. Hierfür soll auf die Seite <https://stadt.muenchen.de/infos/stadtbezirksbudget.html> (bitte wenn möglich Link gekürzt) verwiesen werden, die förderfähige Projekte beschreibt und die entsprechenden Formulare bereitstellt.

Begründung

Bei der Aufarbeitung der im Jahr 2021 gestellten Anträge auf Förderung durch den BA hat sich die Frage ergeben, inwieweit alle Bürger*innen Kenntnis von dieser Förderoption haben. Der BA möchte daher den Einwohner*innen des Bezirks Au-Haidhausen diese Information möglichst barrierearm zukommen lassen.

Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:

W. Beck, U. Goldstein, C. Hartmann, F. Klug, E. Lankes, U. Martini, S. Rümelin, S. Schmitz (Initiative), J. Spengler, H. Stangenberg, A. Stanzel, M. Wiesbeck, J. Winkler

Fraktionssprecher*in: Sonja Rümelin und Arnošt Štanzel